

Press Release



TOYOTA AU SALON DE FRANCFORT 2015

- Quatrième génération de la Prius
- Seconde version du C-HR Concept
- Nouveau RAV4 Hybride avec une version plus évoluée du pack Toyota Safety Sense

Vaucresson, France - Au Salon de l'Automobile de Francfort (IAA : journées presse les mardi 15 et mercredi 16 septembre, ouverture au public du samedi 19 au dimanche 27 septembre), deux thématiques domineront le stand Toyota : l'extension constante de la gamme hybride ainsi que la poursuite du déploiement et la démocratisation du pack de sécurité active Toyota Safety Sense.

Vedette incontestée du stand, la Prius de nouvelle génération se montre à Francfort pour la première fois sur un salon automobile. L'IAA accueille également en première européenne le nouveau RAV4 Hybride et en première mondiale le second Toyota C-HR Concept, qui préfigure un futur crossover hybride.

Alors que le pack Toyota Safety Sense est maintenant disponible sur AYGO, Yaris, Auris et Avensis, la seconde version du système est présentée à Francfort sur le nouveau RAV4. Elle étrenne deux nouvelles fonctions : la détection des piétons et le régulateur de vitesse adaptatif (ACC), qui s'ajoutent aux fonctionnalités existantes ¹.

La conférence de presse aura lieu le mardi 15 septembre à 12 h 45 sur le stand Toyota, dans le Hall 8.

[1] Système de sécurité précollision (PCS), alerte de franchissement de ligne (LDA), lecture de panneaux de signalisation (RSA) et gestion automatique des feux de route (AHB)